

Comisión sobre Gaza escucha a las víctimas

06 de julio, 2009 La Comisión que investiga la posible violación de derechos humanos durante la última incursión militar israelí en Gaza comenzó a celebrar una audiencia de dos días en Ginebra, para escuchar el testimonio de las víctimas.

El presidente del grupo, el juez Richard Goldstone, destacó la importancia de oír a estas personas.

“Con mucha frecuencia las víctimas de violaciones del derecho humanitario internacional y de derechos humanos se pierden en los números, en las estadísticas, y en ese proceso se produce una deshumanización de esas víctimas”, explicó Goldstone.

Los gobiernos, dijo, tienen acceso a los medios de comunicación en los principales horarios, y pueden expresar sus puntos de vista al público nacional e internacional.

El proceso de celebrar audiencias, agregó el juez sudafricano, es justamente mostrar los rostros y oír sus voces.

La sesión en Ginebra fue precedida por otra en Gaza, pero la Comisión no fue autorizada por el gobierno de Israel a llevarlas a cabo en su territorio ni en Cisjordania.